
12- 8 T O M E L L O S O Del 3 1 de julio al 13 de agosto de 2015

La Dirección General de 
Tráfico da marcha atrás en su 
decisión de eliminar los 
centros de examen autorizado

m 9  C

É

-V

Francisco José Barato e Inmaculada Jimén tu  i iteda de prensa.

“La gestión económica hay que 
orientarla a los ciudadanos”
La alcaldesa, Inmaculada Jiménez, y el concejal de Hacienda, Francisco José 
Barato, expresan su deseo de actuar con la máxima transparencia

FI, PERIÓDICO

La alcaldesa, Inmaculada Ji
ménez, y el concejal de Ha
cienda, Francisco José Bara
to, ofrecieron datos sobre la 
s itu ac ió n  eco n ó m ica  del 
Ayuntamiento en el primer 
semestre del año. Ambos ex
presaron su deseo de actuar 
con la máxima transparencia 
con el fin de que los ciudada
nos sepan cuál es el estado 
real de las cuentas. Por este 
motivo, los datos se publica
rán en la página web del 
Ayuntamiento.

Barato explicó que la deuda 
en bancos a 12 de junio de 
2015 es algo más de 15 millo
nes de euros, de los cuales 
8,5 millones son a largo plazo 
y el resto son operaciones de 
tesorería que vencen en el 
ejercicio. Asimismo, el con
cejal de Hacienda indicó que 
el estado de caja registra un 
saldo de 7.437.000 euros, 
“esto es una foto de la teso
rería en un momento dado, 
puesto que este dinero se está 
moviendo constantemente”. 
En cuanto al grado de ejecu
ción del presupuesto de 2015, 
Barato señaló que se ha eje
cutado en un 44%, tanto en 
los gastos como en ingresos, 
matizando “que el margen de 
maniobra que tenemos es pe
queño, puesto que hay parti
das como las de personal y 
gasto corriente que se lleva
rán parte importante del pre
supuesto de aquí a final de 
año” .

Barato se refirió también al 
beneficio del ejercicio de 2014 
que fue de 3.014.000 euros, si 
bien matizó la interpretación 
triunfalista que días atrás ha
bía realizado el anterior alcal
de, Carlos Cotillas, sobre este

superávit. “Sólo se puede 
destinar a reducción de deu
da o a inversiones producti
vas que cumplan una serie 
de requisitos y este dato tie
ne cierta trampa pues si des
tina a amortizar deuda no ten
drá efectos sobre el cumpli
miento de la estabilidad pre
supuestaria, pero si se desti
na a inversiones, computará 
como un aumento del gasto 
que influirá en el cálculo de la 
estab ilidad  financiera  del 
próximo año” . Barato recor
dó que de los 2,5 millones de 
beneficio de 2013, el anterior 
Gobierno local dedicó a in
versiones algo m enos de
200.000 euros.

M edias verdades
En la misma línea, Inmacu

lada Jiménez habló de las “me

dias verdades del Partido Po
pular”, a la hora de interpre
tar los números. “Que Coti
llas diga que deja 4,5 millo
nes de euros de superávit, es 
una deslealtad y un engaño a 
los tomelloseros. Ha sido un 
duro ajuste que ha provoca
do el sufrimiento de mucha 
gente, pues han pagado más 
impuestos y más tasas y han 
recibido menos servicios” .

Jiménez contrapuso los da
tos del superávit económico, 
“con el déficit social de una 
ciudad a la que se han dedi
cado pocos recursos a la gen
te que más lo necesita. La 
gestión económica debe es
tar orientada siempre a los 
ciudadanos” . La alcaldesa 
espera contar con la colabo
ración de Administraciones 
superiores.

EL PERIÓDICO

B1 Ayuntamiento y las 
Autoescuelas de la comar
ca rechazaron frontalmen
te la decisión de la Direc
ción General de Tráfico de 
elim inar los Centros de 

, Examen Autorizado y cen
tralizarlos en Ciudad Real. 
Esta decisión, adoptada el 
pasado 13 de julio se ex
tendía también a los cen
tros de Valdepeñas. Alcá- 

j  zar de San Juan, Almadén 
; y Puertollano. Pero la pre

sión de las autoescuelas 
dio sus frutos y la DGT

zarse a la capital para rea
lizar el examen teórico..

Inmaculada Jiménez man
tuvo contactos con alcal
des de otros municipios 
afectados. El centro de To
melloso lleva funcionan
do desde el año 1960 y fue 
el segundo de la provin
cia que se puso en m ar
cha.

La alcadesa se mostró 
convencida de que si la 
medida de la DGT se hu
biese puesto en marcha, 
“se habría puesto en ries
go la viabilidad de estas 
pequeñas empresas. Ade-

Cotillas insiste en que 
el PP ha dejado el 
Ayuntamiento muy saneado
ELPERIÓDICO

El ex-alcalde de la ciudad y ahora concejal del PP en la 
oposición, Carlos Cotillas, ha insistido en que su partido 
ha dejado el Ayuntamiento muy saneado. El ex-primer edil 
ha aportado documentación sobre la liquidación del pre
supuesto correspondiente al ejercicio 2014 -co n  un resul
tado en positivo de más de 3.175.000 euros-, así como del 
acta de arqueo a 3 de julio de 2015 -co n  un resultado 
positivo superior a los 7 millones de euros-. Cotillas ha 
insistido en que “el nuevo equipo de gobierno socialista 
dispone de más de cuatro millones y medio para inversio
nes, contando además con la menor deuda desde el año 
95” . El edil popular afirma que lo que sucede es que “el 
equipo de la nueva alcaldesa carece de imaginación y de 
proyectos para invertir ese dinero” . Asimismo, Cotillas ha 
señalado que el PP siempre ha sido leal con el equipo 
entrante. En este sentido, ha dicho que “no hay mayor 
lealtad institucional que dejar el Ayuntamiento saneado y 
con posibilidades de amortización de deuda y de inversio
nes” .

paralizó la decisión.
Antes, la alcaldesa, In

maculada Jiménez, se ha
bía comprometido ante los 
re p re se n ta n te s  de las 
autoescuelas “a luchar y 
pelear con todas las fuer
zas” para que no se supri
miera este servicio y evi
tar que los aspirantes a 
obtener el carnet de con
ducir tuvieran que despla-

más, la medida se adoptó 
de manera unilateral, con 
premeditación y alevosía, 
en un periodo vacacional, 
comunicando que a partir 
del 1 de septiembre ya no 
se realizarían exámenes 
teóricos en Tom elloso. 
Menos mal que se ha rec
tificado y Tomelloso se
guirá teniendo su centro 
de examen”.

IU propone unas comisiones 
de cinco miembros
ELPERIODICO

El concejal de Izquierda 
Unida, Rafael Quesada, 
considera que once miem 
bros por cada com isión 
informativa “es una autén
tica barbaridad” y propo
ne unas comisiones de 5 
miembros, con un conce
ja l por grupo. El concejal 
de IU argumentaba que “a 
algunos grupos como el 
PP se les llena la boca de 
austeridad, pero propo
nen com isiones de diez 
miembros que siguen sien
do m uchos. Con cinco, 
nos ahorraríamos 480 por 
comisión y eso sí que se
ría una auténtica política 
de ahorro” .

Al mismo tiempo, Que
sada, consideró “ridicula” 
la asignación que le co
rresponde a IU por gru
po y volvió a pedir res
ponsabilidad al PP y Ciu
dadanos a la hora de pro
nunciarse sobre los suel
dos. “Las dos personas de 
confianza de Inmaculada 
Jiménez en la Alcaldía co
bran menos que las que

tenía Cotillas, sin cobrar 
además horas extraordina
rias” .

Quesada también consi
deró razonable el sueldo 
que se propuso para la al
caldesa, 47.000 euros bru
tos al año, que es una can
tidad bastante inferior a 
los 56.000 que cobraba el 
señor Cotillas” .

Por otro lado, Tam ara 
Casero, de la asamblea lo
cal de Izquierda U nida 
critcó con dureza al ante
rior alcalde por unas de
claraciones en las que ve
nía a decir que la apertura 
de cam as hosp ita la rias 
que ha anunciado Page 
son perogrulladas, “h a
bría que recordarle a Coti
llas las más de ochocien
tas camas que se cerraron 
en la región durante la 
legistatura de Cospedal y 
que él mismo permitiera el 
cierre de camas en el Hos
pital de Tomelloso, con 
menos servicios y espe
cialidades. Con esa incom
petencia que demostró no 
creo que tenga mucho que 
decir ahora” .
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